

# NEWSLETTER FÜR INSIDER 2018 Nr.14

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



## Pina-Bausch-Workshop

In einer viel beachteten **Lehrerfortbildung** hat Frau Bögeholz als unsere „Pina-Bausch-Beauftragte“ einer Gruppe des Lehrerkollegiums die die Arbeitsweise von Pina Bausch näher gebracht und die Ereignisse rund um die Namensgebung unserer Schule nachvollzogen. Höhepunkt war ein Workshop **mit der Tänzerin Julie Stanzak** aus dem Tanzensemble Pina Bausch. Sie konnte tänzerisch und durch Erzählungen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die Anliegen von Pina Bausch eindrucksvoll vermitteln. Herzlichen Dank an Frau Bögeholz und an Frau Stanzak!



## Neue Website online

Responsiv, dynamisch, aktuell – und in Teilen noch in Arbeit: So präsentiert sich ab sofort unsere neue WordPress-basierte Website. Dank der Unterstützung durch den Förderverein, professioneller Beratung von IT Bergischesland, der Hartnäckigkeit von Herrn Heßler, dem Einsatz von Herrn Kruppa und der Gestaltungsbereitschaft des Web-Teams konnte die schon länger vorbereitete **Umschaltung vorgenommen** werden. Unverändert bleibt die gewohnte Adresse [www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de](http://www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de)

Ab sofort ist die **Mensaküche wieder voll in Betrieb**: Mensaverein, GMW, Handwerker und die Versicherungsgesellschaft haben erfolgreich Hand in Hand gearbeitet. Die Sanierung der erst 2011 fertiggestellten Küche war erforderlich geworden aufgrund eines verdeckten Wasserschadens, der erst spät gefunden wurde.

## Sanierung der Mensaküche abgeschlossen

Ab sofort ist die **Mensaküche wieder voll in Betrieb**: Mensaverein, GMW, Handwerker und die Versicherungsgesellschaft haben erfolgreich Hand in Hand gearbeitet. Die Sanierung der erst 2011 fertiggestellten Küche war erforderlich geworden aufgrund eines verdeckten Wasserschadens, der erst spät gefunden wurde.

## Glasfaseranschluss ist erfolgt

Zuletzt hakte es noch an einem defekten Patchkabel an der Strom-Umschaltstation Hammerstein, jetzt ist es geschafft: Die schulische **Netzwerkverbindung ist auf Glasfaser umgestellt**. Damit steigt das Datenvolumen von 11 auf 1000 Mbit pro Sekunde: Eine wichtige Grundlage zum digitalen Lernen!



## Streitschlichter aktiv

Die Streitschlichter der Jahrgänge 9 und 10 sind wieder im Einsatz: Sie stehen bereit, um Lösungen zu finden, wenn jüngere Schülerinnen und Schüler in Streit geraten. Melina, Aylin, Anja, Janina, Falastin und Juliana sind montags von 13 bis 13.30 Uhr in Raum B2.16 anzutreffen. Mittwochs und freitags sind sie auf dem Schulgelände ansprechbar. Praktisch: Die Streitschlichter sind immer **erkennbar an den schwarzen „Streitschlichter“-Shirts.**



## Vohwinkeler Turnhallenbrief

Ein altbekanntes Problem wird nun **von zehn Vohwinkeler Schulen** gemeinsam angefasst: Die Anzahl der Turnhallen im

Stadtteil reicht nicht aus und oft sind die Wege zu den Hallen zu lang. In einem „Turnhallenbrief“ wenden sich die Schulleiterinnen und Schulleiter an die Stadt als Schulträger, damit endlich Abhilfe geschaffen wird. Eine Überschlagsrechnung zeigt, dass zwei neue Turnhallen in Vohwinkel erforderlich sind, um angemessene Bedingungen für den Unterricht und die nötigen Ganztagsangebote zu schaffen.



## Pausenhelfer

Die neun Pausenhelfer, die in der Mittagspause bei der Spieleausleihe mithelfen, freuen sich über eine neue kleine Heizung im Spielecontainer. So kann der Container auch im Winter geöffnet bleiben. Bei einer Nikolausfeier gab es bei Kuchen und Saft **für alle Helferinnen und Helfer eine „süße Tüte“** zum Dank für das hilfreiche Engagement in den Mittagspausen!

## Glücksrad gegen Aids

Drei Tage lang drehte sich auf **Initiative der Jahrgangsstufe Q1** das Glücksrad in der Mensa unter dem Motto „Helfen und gewinnen“: Der Jahrgang hatte viele Preise zusammengetragen, die mit etwas Glück gewonnen werden konnten. Der Erlös ging zur einen Hälfte an die Aktion „Jugend gegen Aids“, die andere Hälfte kam in die Jahrgangskasse. Eine gelungene Aktion mit vielen Gewinnern.



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine Email an [Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de](mailto:Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de), die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)  
Städt. Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal